
An:
Darmstädter Echo
Berliner Allee 65
64285 Darmstadt
  
Sehr geehrte Damen und Herren, 29.08.2021

letzte Woche gab es eine Anfrage der Projektgruppe AKW in der IGAB zum obigen 
Thema.

Folgende PRESSEERKLÄRUNG geben wir dazu ab. 
Unserer Ansicht nach wird das Thema sehr einseitig betrachtet und dieser wichtige 
Baustein zur Aufwertung des Stadtteils Wixhausen befindet sich im 
"Dornröschenschlaf".

PRESSEERKLÄRUNG der AfD-Fraktion Darmstadt:
---------------------------------------------------------

Straßenbahnverlängerung von Arheilgen nach Wixhausen

Um Missverständnissen vorzubeugen, wir als AfD-Fraktion Darmstadt halten eine 
verbesserte Verkehrsanbindung von Wixhausen an Arheilgen für längst überfällig und 
notwendig. Aus mobilitätstechnischer Sicht erscheint Wixhausen abgehängt, deshalb 
halten wir eine Verbesserung für geboten. 
Die Frage, die zu diskutieren ist: mit welcher (welchen) Maßnahme(n) zeitnah, 
zukunftsfähig, kosteneffektiv, ressourcenschonend und hoher Flexibilität dies für die 
Wixhäuser Bürgerinnen und Bürger erreicht werden kann. Dabei sind insbesondere 
die lokalen Gegebenheiten vor Ort (gewachsene dörfliche Struktur) unter 
Einbeziehung der weiteren Entwicklung der GSI und der S-Bahnanbindung zu 
berücksichtigen.
Wir halten eine einseitig auf schienengebundenen Transport fixierte Lösung weder 
für zukunftsweisend noch wird sie aus unserer Sicht modernen Mobilitätsansprüchen 
gerecht. 
Eine Alternative zum Erreichen des zuvor beschriebenen Ziels wäre zum Beispiel der 
Einsatz von Kleinbussen à la HeinerLiner. 
Ein derartiges System ließ sich zu gegebener Zeit und zukünftig auch autonom mit 
elektrisch betriebenen Fahrzeugen umsetzen, die bedarfsgerecht 24 Stunden im 
Betrieb sind. Es wäre flexibel und an sich ändernde Bedingungen jederzeit 
anpassungsfähig.
Ein weiterer Vorteil wäre, daß kein weiterer Flächenverbrauch anfällt, wie bei einer
Straßenbahnverlängerung notwendig würde. Auch bedarf es keiner jahrelanger 
Bauplanung für eine Trasse und eine höhere Anzahl von schneller umgesetzten 
Haltestellen erreichen dann die Wixhäuser Bürgerinnen und Bürger.

Fazit: Eine schnelle Anbindung mit solchen Kleinbusssen wird von der AfD 
Darmstadt hinsichtlich Umweltschutz, Kosten, Schnelligkeit und Innovation 
favorisiert.

Viele Grüße
Günter Zabel


